

# スクラム

宇都宮市立豊郷北小学校  
第4学年 だより  
平成31年2月1日(金)  
<http://www.ueis.ed.jp/school/toyosaton/>



## 一日一日を大切に!

暦の上ではもうすぐ立春。言葉や文字だけでも「春」と名の付くものが見られるのはうれしいものです。しかし、実際にはこれからが寒さの本番といってもよいでしょう。本格的な春の到来までは、まだまだかかりそうですが、元気に過ごしてほしいと願っています。

4年生も残すところ、わずか2か月。5年生という春に向かって生活面・学習面のまとめをしっかりとしていきたいと思っています。

大事なまとめの時期ですが、体調不良で欠席者が増えるのもこの時期です。学校でもうがい・手洗い・換気などを呼び掛けていきますが、御家庭でも健康管理に御協力をよろしくお願いいたします。

### 2月の学習予定

国語 報告します, みんなの生活  
目的や形式に合わせて書こう  
社会 まだまだ広いぞ栃木県  
算数 立体  
分数の大きさとたし算, ひき算  
理科 水のすがた  
音楽 日本の音楽に親しもう  
図画工作 ゆめいろらんぷ  
体育 育ちゆく体(保健)  
ゴール型ゲーム(ポートボール)  
総合 1/2成人式をやるう  
道徳 もくひょうに向かって  
思いやりの心  
進んでみんなのためにはたらく  
やくそくやきまり

### お知らせ

#### ◎授業参観について

2月20日(水)に今年最後の授業参観が行われます。多目的ホールで、「総合的な学習の時間」の「1/2成人式」を行います。自分の現在や過去を振り返り、それぞれの未来に向けての思いを発表する予定です。また、授業参観後は、学年懇談会を行う予定です。是非、御参加ください。

#### ◎家庭科の裁縫セットを御用意ください。

2月20日(水)の授業参観の際に、廊下に裁縫セットの見本を置いておきますのでよく御覧になってみてください。また、学年懇談会の折に、裁縫セットの中で必要なものをお伝えしたいと思います。

#### ◎“あいさつ”は生活の基本、社会の基本です!

年度初めの校長先生のお話の中や各種集会で、挨拶の大切さや必要性などについて繰り返し呼び掛けられ、少しずつですが身に付いてきていることを実感している毎日です。

学校では、校内はもちろん、交通指導員さんや登下校中のパトロールの方々にも挨拶をするように指導しています。元気な挨拶ができる地域は、犯罪も少ないと聞いたことがあります。御家庭でも、地域の子供たちへの声掛けをよろしくお願いいたします。

#### ◎漢字100題テストが終わりました。

4月より各家庭の御協力をいただいて取り組んでいた漢字100題テストも1月8日に最終テストを行いました。この1年間で子供たちはたくさん漢字練習に取り組み、実力も付いてきました。満点や合格者がたくさん増え、子供たちの自信を付けています。

### 2月の行事予定

- 2月1日(金) ホットタイム  
跳びっ子大会
- 5日(火) 感謝の会・学校集金振替日
- 8日(金) おはなし会
- 14日(木) クラブ活動 6時間授業
- 15日(金) 登校指導
- 18日(月) ~22日(金) あいさつ週間
- 19日(火) 学年朝会
- 20日(水) 授業参観・懇談会 14:00 下校
- 21日(木) クラブ活動 6時間授業
- 22日(金) おはなし会
- 25日(月) ~3月1日(金) 清掃がんばり週間
- 26日(火) 校長朝会
- 27日(水) 卒業を祝う会
- 28日(木) 卒業式練習開始



### 心の広場

2月に入ると卒業を祝う会の準備が始まります。月末には卒業式の練習も始まります。今までいろいろな所でお世話になった6年生。感謝の気持ちが伝わるように、しっかり行事に取り組ませたいと思います。併せて、今年1年間お世話になった方々、家族、学校の教室や机などに対しても感謝の気持ちをもちつつ、学年のまとめができるよう指導していきます。

裏面は、4年生美術館です。初めての木版画へのチャレンジでしたが、力作ぞろいです。





